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O exame de admissão nacional da faculdade, conhecido como "gaokao", é o maior teste
acadêmico do mundo. Também foi anunciado  pela mídia estatal chinesa que a entrada na
universidade “o mais difícil” exames devido às suas apostas altas stainship e  intensidade com
estudantes despejando tudo aquilo eles aprenderam bet pix original 12 anos para um punhado
dos testes sujeitos cada uma dura  menos das duas horas
Mais de 13,4 milhões estudantes se inscreveram para o exame este ano, superando recorde do
último exercício  bet pix original 12.9 milhão e tornando-se a maior "gaokao" já realizada na
China 2.
Os estudantes chineses passam anos a amontoar-se  para o exame pungentemente difícil, como
uma pontuação alta é única maneira de entrar nas melhores universidades do país. O  teste inclui
assuntos tais qual literatura chinesa matemática e inglês; física - química – política ou história

Instituto Confúcio na UNESP une culturas brasileiras y
chinas en su tradicional Festa Junina

En un encuentro vibrante de culturas, el  Instituto Confúcio en la UNESP promovió su tradicional
Festa Junina, combinando los colores vibrantes y la alegría de las Festas  Juninas brasileñas con
la rica cultura milenaria de China.
Desde la entrada, los visitantes eran transportados a un ambiente festivo, con  banderines
coloridos, puestos decorados y el irresistible aroma de comidas típicas juninas.
El evento, que tuvo entrada gratuita, fue un éxito  absoluto, reuniendo a un gran público de
estudiantes, familiares y miembros de la comunidad en general.

El director del Instituto Confúcio  na UNESP, Luis Antonio Paulino, explica:

En Brasil, en el mes de junio, la gente celebra las Festas Juninas, que es  una fiesta tradicional
aquí en Brasil y es celebrada en todo el país.
En China, en el mismo mes de junio,  ellos celebran la Festa del Barco del Dragón, que también
es una fiesta popular en China.
Y como el objetivo del  Instituto Confúcio es acercar la cultura china con la cultura brasileña,
decidimos unir las dos fiestas.
Entonces, esta fiesta aquí es  una simbiosis, es una unión de las dos fiestas, tanto que tenemos
aquí música brasileña, vamos tener música china, vamos  tener la Danza del Dragón y la Danza
del León.
Vamos tener presentación de música china y presentación de música brasileña.
También  tenemos comidas típicas brasileñas de la Festa Junina y comidas típicas chinas.
Y también tanto tenemos a comunidad brasileña aquí participando,  como también a comunidad
china.

La música también tuvo un papel importante en la fiesta.

A lo largo de la noche, el  público se divirtió con los shows y para los amantes de la cultura china,
presentaciones de danza tradicional y artes  marciales proporcionaron momentos de encanto y
admiración.
Además de la música, gastronomía y presentaciones artísticas, la Festa Junina del Instituto
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Confúcio  también contó con puestos interactivos que posibilitaron a los visitantes un contacto
más cercano con la cultura china.
Más que una  simple fiesta, el evento fue una celebración de la diversidad cultural y de la sólida
amistad entre China y Brasil.

Opinión  de un visitante, Pedro da Costa Júnior:

Esto aquí es una cosa maravillosa, esto aquí es el sueño de John Lennon...  sin fronteras.
La gente piensa que tiene que hacer todo lo posible para que el mundo sea cada vez más libre 
de fronteras, de pasaportes y que el mundo sea cada vez más unido por los lazos de amistad.
La Festa Junina  del Instituto Confúcio es un ejemplo inspirador de cómo la cultura puede ser un
instrumento de unión y aproximación entre  diferentes pueblos.
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